
 1 

 
MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE 
                                                                    ********* 

 

Verbale della seduta Ordinaria  del giorno 06/03/2019 
 
L'anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di marzo, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot. n. 169773 del 01.03.19 ), si è riunito in seduta 

ordinaria, nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. Fileti 

n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. 

Alle ore 11,02 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario dr.ssa A.M. Conforti a 

chiamare l’appello al termine del quale risulta presente solo lo stesso, pertanto, verificata 

la mancanza di numero legale rinvia la seduta di un’ora in base al regolamento quadro per 

il funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 12,50 il Presidente invita il Segretario A.M. Conforti a chiamare l’appello al 

termine del quale risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti consiglieri: Amore, D’Alia, 

Di Napoli, Forzinetti, Governale, Palumbo ,Schembri (presenti 8). 

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la Seduta odierna 

e inizia i lavori con la trattazione del punto 1 dell’O.d.G.“Comunicazioni del Presidente”. 

Entra il cons. Longo alle ore 12,55 (presenti n. 9). 

 Il Presidente legge le comunicazioni pervenute via email: 

- Nota del Presidente “ Lavori COIME – P.D. Montepellegrino- richiesta di 

riassegnazione alla P.D. del personale distaccato momentaneamente; 

- Da Ufficio Ambiente riscontro a ns. Delibera “ Assegnazione di un addetto allo 
spazzamento in via Marabitti e collocazione cestini getta carta”: 

- Da Eliana Calandra Invito presso Casa Professa; 

- Da Uff. Stampa “ Mare e coste – presentazione del PUDM  presso Palazzo delle 
Aquile” 

- Da AMG “ Programmazione interventi nelle circoscrizioni per il mese di marzo 
2019” 

- Riscontro da RAP a nota del cons. Amore “ Ripristino cestino getta carte in Piazza 
Restivo. 

Dopo avere chiesto e ottenuto la parola il cons. Palumbo presenta una Interrogazione 

avente per oggetto:“ Rilevazioni dati della qualità dell’aria della città di Palermo ai sensi 
del Dlgs n. 155/2010 – Mancate pubblicazioni dati – Mancato funzionamento stazioni di 
controllo Unità d’Italia”. 
Il Presidente inoltre comunica che ieri assieme ai cons. Longo e Governale ha partecipato 

a una sfilata di Carnevale lungo le strade del Borgo Vecchio e ad una festa, organizzata nel 

cortile della parrocchia di Santa Lucia. A tal proposito, esprime apprezzamento per 

l’impegno da parte dei volontari e per la buona riuscita dell’evento . 

Chiede e ottiene la parola il cons. Governale: A proposito della Settimana della Cultura 

prevista per il mese di maggio lamenta che a tutt’oggi non ha ricevuto alcuna risposta in 
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merito alle proposte da lui presentate. Ricorda che l’Ottava circoscrizione è stata l‘unica ad 

aver accolto l’invito, proponendo ben tre iniziative. 

 Interviene la cons D’Alia che riferisce che ha ricevuto risposta di ricezione del suo 

progetto, ma conferma anche lei di non sapere se sono state accettate o meno. 

Riprende la parola il cons. Governale: Riguardo ai due eventi da lui proposti che si 

dovrebbero realizzare presso P.tta Bagnasco e il Cimitero degli Inglesi, ammette di 

trovarsi un po’ in imbarazzo perché, non avendo avuto alcuna risposta a tutt’oggi, non sa 

cosa riferire a coloro che si erano proposti per la realizzazione degli eventi . 

Interviene il Presidente che si ripromette di chiedere informazioni al Comitato 

organizzatore della Settimana della Culture. 

 Chiede e ottiene la parola il cons. Di Napoli: Ha appreso della nomina della nuova Giunta 

Comunale e augura ai nuovi assessori un buon lavoro sperando che si potrà interagire al 

meglio per il bene della circoscrizione. Chiede al presidente di invitarli prossimamente in 

aula per conoscerli.  

Risponde il presidente che si associa agli auguri del consigliere e conferma l’ intenzione di 

invitarli in Consiglio non appena si insedieranno. 

Esce il cons. Forzinetti alle ore 13,15 (presenti n. 8) 

Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina il collegio degli Scrutatori composto dai 

Consiglieri Amore, D’Alia e Governale. 

Il Presidente, sentiti i Capi Gruppo, propone il prelievo del punto n 3 “question time”. 

Non essendoci interventi a favore o contro, il Presidente pone in votazione la richiesta di 

prelievo del punto 

Presenti 8 

Favorevoli 8 

Il prelievo del punto è approvato all’unanimità 

La cons. D’Alia presenta due Q.T. : 

1. “ Controlli straordinari in via Ferri” 
2. “ Richiesta pulizia straordinaria di un a discarica di materiale ingombrante limitrofe 

ai cassonetti posti in via Ferri di fronte al num civ. 44 
Il cons. Schembri presenta 3 Q.T.: 

1. Richiesta urgente pulizia e disostruzione degli scarichi d’acqua piovana in via conte 
ruggero nel tratto compreso tra la via E. Ximenes e la via Pier delle Vigne nel 
quartiere Politeama 

2. Urgente richiesta di bonifica e pulizia via Montepellegrino (spartitraffico centrale) 
nel tratto adiacente con la via Montalbo. Potenziamento dei controlli di P.M. per 
scoraggiare  il persistente abbandono di ogni tipo di rifiuti; 

3. Ripristino urgente strisce pedonali nella via Campolo in corrispondenza del civ. n 
49. 

Il cons. Di Napoli presenta 3 Q.T. : 

1. Sollecito ritiro rifiuti ingombranti illecitamente abbandonati in via Cirrincione di 
fronte al civ. 58; 

2. Ritiro sacchetti RSU abbandonati tra le campane plastica e vetro, presenti 
nell’attraversamento pedonale  di via Montepellegrino nei pressi dell’incrocio di via 
Angiò e contestuale svuotamento delle campane; 

3. Spazzamento e diserbo della via Cimbali 
Il Presidente, sentiti i Capigruppo, accantona il punto n. 3 e torna al punto n. 2 “ 

Approvazione verbali delle sedute precedenti”. 

Il Presidente dà lettura del verbale del 18.02.19 
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Dopo la relativa lettura, non essendoci interventi, il Presidente pone in votazione il 

suddetto verbale per alzata di mano. 

Presenti 8 

Favorevoli 8 

Il verbale è approvato all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 13,45 il Presidente sospende la seduta per conferire con i Capigruppo. 

Alle ore 13,55, vista l’assenza del Presidente, il Vicepresidente Marcello Longo invita il 

Segretario A.M. Conforti a chiamare l’appello al termine del quale risultano presenti, oltre 

lo stesso, i seguenti consiglieri: Amore, Di Napoli, Palumbo (presenti 4). 

 Verificato la mancanza del numero legale, alle ore 13.56, il Presidente f.f. dichiara il rinvio 

della seduta al giorno successivo senza ulteriore avviso di convocazione come previsto dal 

vigente Regolamento Quadro per il funzionamento dei Consigli Circoscrizionali. 

 

 

Il Segretario:                                                                                                Il Presidente:   

 

                                                                                                               Marco Frasca Polara     

(Firmato in originale)                                                                                                      

D,ssa Anna M. Conforti                                                                               Longo Marcello 

(Firmato in originale)          (Firmato in originale)                                                                                                      

 

 

                                                                                                                    

                                                                                                        


